

STV VERFAHRENSTECHNIK

STUDIENVERTRETUNG VERFAHRENSTECHNIK



FLORIAN WOLFGANG FLUCH

Hi, mein Name ist Florian und ich bin mittlerweile im 12. Semester. Seit dem fünften davon mische ich auch in unserer STV und inzwischen auch in der HTU im Allgemeinen mit. Die Freude, Erfahrung und Einblicke, die ich dadurch gewonnen habe, haben mich motiviert bei dieser Wahl anzutreten. Wie auch immer ich freue mich schon auf die kommenden Semester voller Festl-Organisation, STV-Sitzungen und Allem, was sonst so anfällt.



KUNIGUNDE KÖSTER

Hey, ich bin Kuni, studiere im zweiten Semester VT und engagiere mich seitdem in der StV. Neben der Unterstützung bei Veranstaltungen habe ich mich mit den Rechten der Studierenden beschäftigt. In Zukunft möchte ich mich dafür einsetzen, dass das Studium fairer wird und das es eine gute Beziehung zur Hochschulleitung gibt – damit alle Studierenden eine gute Zeit haben und nicht nur mit dem Stundenplan kämpfen müssen.



FLORIAN LOIBNER

Hi, ich bin der Flo oder auch „Floko“ bei uns in der STV, weil ich leidenschaftlich gern kuche und wir einfach verdammt viele Flos haben.

Ich studiere mittlerweile im 3. Semester und bin seit Anfang an bei der STV dabei, weil ich mithelfen und etwas erleben wollte. Die Events und der Zusammenhalt in unserer Community sind mir sehr wichtig, genau deshalb kandidiere ich jetzt für die Studienvertretung.



PHILIPP WINTNER

Hey, ich bin der Philip und studiere im 3. Semester Biorefinery Engineering (ja, das mit dem Bio und dem fancy Namen).

Seit einem Jahr bin ich in der StV unterwegs – ich organisiere mit viel Herzblut (und einer großen Portion Tee) Events, bei denen mehr geht als nur Anwesenheitspflicht. Die Anliegen der VT-Studies sind mir wichtig, und ich gebe mein Bestes, dass wir nicht nur im Labor, sondern auch im Studium gut vernetzt und vertreten sind.